

Comunidades de poblaciones Portales y El Retoño reinaugaron renovadas multicanchas

Felices se encuentran los vecinos y vecinas de las poblaciones Portales y El Retoño 1 con la reinauguración de sus multicanchas, que viene a dar un nuevo impulso a la vida comunitaria de estos sectores, a partir del trabajo colaborativo entre la Municipalidad de Quillota, Fundación Banamor y la empresa Colbún, por medio de su Complejo Nehuenco.

La iniciativa se enmarca dentro del proyecto de mejoramiento de 7 multicanchas en la comuna, cuyo objetivo es revitalizar no solo espacios deportivos, sino fomentar instancias de encuentro y de participación social.

Anuncio Patrocinado



Las obras desarrolladas contemplan principalmente limpieza y retiro de materiales en mal estado, cierre perimetral, reposición y limpieza de perfiles, pintura e instalación y/o mejoramiento del equipamiento deportivo, entre otras acciones.

“Estamos felices por tanto tiempo que esperamos el cierre perimetral, el arreglo de los aros y tantas mejoras. Los niños estaban ansiosos por empezar a ocuparla. El deporte ayuda a la salud y saca del ocio a los jóvenes. Llamo a todos mis vecinos a que cuiden este espacio que nos costó tanto tenerlo como está ahora, hay que cuidarlo y disfrutarlo”, señaló Gisella Molina, dirigente vecinal de la Población Portales.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Por su parte, la presidenta de la Junta de Vecinos de Villa El Retoño, Dora Tapia, destacó los alcances del proyecto. “Hemos esperado años esta anhelada multicancha. Estamos felices, ya que tendremos muchos beneficios para los niños, adultos mayores. Tenemos muchas ideas para hacer de esto un lugar de encuentro”, sostuvo.

“Esta multicancha es fabulosa, especialmente para la juventud. Llevo 30 años acá y con esto seguimos progresando. Quedó como nueva, es un regalo muy lindo”, expresó Ricardo Gálvez, vecino de la zona.

En tanto, el alcalde Oscar Calderón subrayó que estos trabajos se pueden lograr a partir de alianzas entre lo público y privado: “Estoy contento y agradecido, ya que hemos venido trabajando más de un año y medio con distintas entidades, sobre todo con la comunidad, el equipo municipal, Banamor y Colbún, y agradecemos que estemos tomados de la mano por este objetivo en común. Esto está ocurriendo también con otros programas, cerca de 20, que se están ejecutando para reforzar estos objetivos comunes”

Finalmente, el Jefe de Asuntos Públicos y Comunicaciones Zona Norte de Colbún, Gonzalo Palacios manifestó que “el proyecto de mejoramiento de multicanchas Quillota es un trabajo colaborativo con la Municipalidad de Quillota, con la Fundación Banamor y Colbún, donde lo que se busca es que, a partir de esta sociedad, en la que también están involucrados las

Comunidades de poblaciones Portales y El Retoño reinaugaron renovadas multicanchas

distintas comunidades, podamos generar espacios para fomentar la participación comunitaria y que puedan ocuparlos en actividades deportivas, recreativas y de esparcimiento. Estamos avanzando en este proyecto de siete multicanchas, pero hay otras iniciativas también que venimos trabajando con la municipalidad, principalmente en temáticas de emprendimiento, y también con la Mesa Social Colbún-San Pedro”.

Cabe destacar que el proyecto de mejoramiento de multicanchas en Quillota también considera la Casa de Encuentro de Aconcagua Sur, y los sectores de Villa Hermano Bonifacio, Manuela Figueroa, San Alberto y Lo Varela, contemplando una inversión de \$150 millones.



y tú, ¿qué opinas?